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Telecomunicación 

 
 
Acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad del Máster en Ingeniería 

Industrial 
 

9 de diciembre 2022 
 

 
Asistentes: 

 
Presidente Alfredo Ortiz Sainz de Aja 
Responsable de Prácticas Externas Pedro Corcuera Miró Quesada 
Responsable de programas de movilidad Yolanda Lechuga Solaegui  
Profesor Pablo García Fernández / Félix Ortiz Fernández 
Egresado Victor Manuel Maestre Muñoz 
Técnico de Organización y Calidad Noelia Ruiz González (Secretaria) 
 

Excusan asistencia:  

PAS ETSIIT Elba Cicero Muñoz 
 

Orden del día:  
 

1. Análisis de los resultados de los procedimientos (satisfacción e inserción laboral) del 
SGIC  en el MII, curso 2021-2022 y aprobación del Informe Final del SGIC del MII, curso 2021-
22 

2. Ruegos y preguntas. 
 

Reunida la Comisión de Calidad del Máster en Ingeniería Industrial, en sesión ordinaria, por 

videoconferencia, a las 9.30h del 9 de diciembre de 2022, asegurando por medios electrónicos y 

audiovisuales, la identidad de los miembros o personas que asisten, el contenido de sus manifestaciones, 

el momento en que éstas se producen, así como la interactividad e intercomunicación entre ellos en tiempo 

real, se tomaron las siguientes decisiones: 

 
Desarrollo de la sesión y acuerdos adoptados: 
 

1. Análisis de los resultados de los procedimientos (satisfacción e inserción laboral) del 
SGIC  en el MII, curso 2021-2022 y aprobación del Informe Final del SGIC del MII, curso 2021-
22 

Se presentan los apartados 6 (satisfacción con la titulación)  y 9 (Inserción laboral) del Informe, ya que el 

resto de los apartados ya se habían presentado y analizado en la reunión del 21 de octubre de 2022. 

Se observa una muy baja participación en la encuesta de satisfacción de los estudiantes, por lo que se 

propone que, como ya han finalizado, esa encuesta se les haga llegar a su correo personal, al que facilitan 

para las encuestas de inserción laboral, y no al correo de alumnos como se hace en este momento. Se hará 

llegar esta acción de mejora propuesta al Área de Calidad, para que analicen su viabilidad. 
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En cuanto a la encuesta de Inserción laboral se observa que el descenso de la remuneración neta en la 

encuesta a los tres años puede deberse a que los empleos han implicado una menor movilidad nacional e 

internacional, percibiéndose salarios más altos en otras comunidades autónomas o en otros países. Se 

incluye esta explicación en el informe.  

 

Se aprueba el informe Final del Máster en Ingeniería Industrial para el curso 2021-22 por unanimidad de 

los presentes, incluyendo la acción de mejora propuesta. 

 

Ruegos y preguntas. 
No hay. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la Comisión de Calidad del Máster en Ingeniería 

Industrial a las 10.10 horas, del día 9 de diciembre de dos mil veintidós. 

 

Vº Bº 

Presidente de la Comisión de Calidad    Secretaria de la Comisión de Calidad 

 

 

 

 

 

 

Alfredo Ortiz Sainz de Aja     Noelia Ruiz González 
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